

Gite

Écrit par Admin

Lundi, 06 Mai 2024 09:55 - Mis à jour Lundi, 06 Mai 2024 09:57

Vous pouvez cliquer sur l'image pour l'agrandir.

FRETIGNEY-ET-VELLOREILLE

La Corne aux vaches transformée en gîte de France quatre épis

Sébastien et Isabelle Vardanega sont les nouveaux propriétaires de cet écrin qui peut désormais accueillir jusqu'à 15 personnes. Un projet familial devenu réalité !



Isabelle et Sébastien Vardanega dans une des chambres qui ont été remises au goût du jour.

C'est un petit coin de paradis où le temps semble s'être arrêté... Un havre de paix entouré par 18 hectares de terrain, où l'on a tout de suite envie de poser ses valises. Il a d'ailleurs séduit Sébastien et Isabelle Vardanega, habitants de Montfaucon (25) de 52 ans, qui cherchaient un écrin pour développer un gîte. Un projet familial avec leurs deux garçons, Guillaume et Quentin, qu'ils mûrissaient depuis cinq ans. Le hasard les a conduits à Fretigney-et-Velloreille, et a bien fait les choses, puisqu'ils ont tout simplement eu un coup de cœur pour « La Corne aux Vaches », du nom du lieu-dit, jusque-là propriété

de Thierry Palla et Claire Assibat, et, avant eux, de la famille Mischler. Sébastien et Isabelle Vardanega y ont emménagé en octobre, en même temps qu'ils commençaient les travaux pour transformer le site en gîte. « Nous avions comme priorité d'ouvrir pour la prochaine saison touristique au printemps », éclairent-ils. Un pari ambitieux pour le couple, déjà bien occupé dans leur vie professionnelle. Elle est professeur de droit à l'école de commerce et management de Besançon, et lui formateur dans l'automobile. Tous deux ont commencé leur carrière dans la

réservation quand elle était étudiante, et Monsieur autour de la prospection. L'idée des gîtes leur est venue quand ils ont vu un membre de leur famille s'épanouir dans ce domaine. « L'objectif, c'est de ralentir petit à petit notre activité professionnelle pour nous occuper de l'entretien du site, et pour passer plus de temps ensemble, en famille », confie le maître des lieux. Ils ont donc opté pour un site de grande capacité, pouvant accueillir jusqu'à 15 personnes. Une offre pour ainsi dire inexistante sur le territoire. Après plusieurs mois de chantier, tout est aujourd'hui opérationnel. D'un côté, on trouve désormais l'espace jour, et de l'autre, celui dédié à la nuit. Dans ce qui était une ancienne grange, un bel espace bien-être de 40 m² a vu le jour avec un spa et un sauna. Juste à côté, une immense salle permet de se réunir pour des séminaires et autres rendez-vous familiaux. Cette pièce de convivialité, agrémentée d'un salon d'hiver avec une cheminée, d'une table pour s'adonner aux jeux de société, d'un jeu de fléchettes, ou encore d'un baby-foot et d'un bar, offre une vue imprenable sur la piscine. S'agissant des extérieurs, on trouve de nombreux endroits pour se ressourcer, par exemple cette terrasse ombragée par une glycine. Il n'est pas rare d'apercevoir l'un des 19 daims, ou l'âne de la mai-

son, un certain « Gamin ». À l'avenir, les propriétaires comptent bien replanter des arbres - pas moins de 2 000 ! - et des haies pour délimiter le terrain naturellement et offrir gîtes et couverts aux oiseaux par exemple. À noter que le parking est nouvellement équipé d'une borne électrique. À l'intérieur, cette fois-ci, les chambres sont prêtes à accueillir les clients, qui commencent à arriver. La première, au rez-de-chaussée, est accessible aux personnes à mobilité réduite. Son nom ? « La Charollaise ». À l'étage, les cinq autres chambres ont elles aussi été baptisées. À chaque fois, une race de vache en clin d'œil. L'Aubrac, la Simmental, la Vosgienne, la Rouge des prés et la Montbéliarde. Toutes sont équipées d'un téléviseur et d'un coffre-fort, hormis la plus petite, sans oublier les salles de bains, au nombre de cinq. Toutes ont été décorées avec soin par Madame. Une cuisine est également à disposition, de même qu'une machine à laver et autres sèche-linge. S'ils le souhaitent, les clients peuvent se préparer leur repas, où solliciter des traiteurs, que la famille Vardanega pourra recommander. D'autres partenariats seront aussi mis en place avec notamment une masseuse de Boulton, une maquilleuse de Fretigney... Et prochainement, un apiculteur de Geneuille installera

deux ruches sur le terrain. À l'avenir, les propriétaires auront aussi du miel que nous partagerons du nom de « Miel de la Corne », et qui, sous forme de petits pots, sera offert aux clients en cadeau de bienvenue. Dans ce projet encore familial, les fistons ont un rôle à jouer. Guillaume est actuellement en alternance en gestion de l'entreprise. Il intervient dans le cadre de ses études, et a obtenu un quatre étoiles de France, et quatre étoiles en termes de meublés de France. Et sera sans doute l'un des prochains projets soutenus par les fonds européens FEADER dans le cadre du programme de développement rural du Pays Graylois. Pour venir dans ce petit havre de paix, le tarif sera de 1 900 euros pour deux nuits la location complète du gîte ou 1 200 euros la semaine. Tarif qui varie selon la fonction des saisons.

Contact sur www.gitecorneauxvaches.com ou au 06 89 96 45 42.